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まずみなさん、野良猫は、よく見かけますよね?ですが野良犬はあまり見かけませんよね?
今からその野良犬についてお話ししていきたいと思います。まず日本では、野良犬がいては
いけないことになっています。なぜなら、昔、日本では、狂犬病という病気が流行していまし
た。狂犬病とは野良犬に噛まれるとかかる病気です。噛まれると、致死率100％というとても
危険な病気です。犬を飼うときは、狂犬病予防注射を打ってから、ペットショップに売られて
います。予防注射を打っていない犬は、全て捕獲され殺処分されています。このように狂犬
病は、とても危ない病気だと私は、考えます。

advan-group.co.jpより naravma.or.jpより

狂犬病について

niid.go.jpより

（日本もまったく同じ）
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猫は１年中
いつでも妊
娠
できる⁉

2     動物たちの増え方

City,Saitama,jp
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３　動物病院へのアンケート、答え

私達は、動物病院犬猫バディさんにアンケートをとりました。
アンケート内容は、３つ聞きました。
1つ目がなぜ野良猫は多いのに野良犬は減ったのか？
２つ目は1日に大体どのくらいの飼い主さんが来ますか？
３つ目が大正の町で大体何匹ぐらい飼われていますか？（来
るお客さん）の３つです。
アンケート結果は、次のページに貼っときますので見てくださ
い。
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アンケート結果 ①
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アンケート結果　②



４　中島議員へのインタビューと､答え

① 質問．大正の町に住んでいる多い動物はなんですか？

答え．アライグマや､ハクビシン､タイワンリスなどです。

②質問．野良猫にされた迷惑なことはありましたか？

答え．ありました。それはバイクの周りに昔､ネコがたくさんいて、そ
のネコがバイクのシートで爪とぎをしてシートがぼろぼろになってし
まいました。

③質問.その迷惑の対策は何をしたんですか？

答え.対策は､シートを替えたりしました。
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質問、野良猫で、耳が切れている猫がいるけどそれは何ですか？

答え、カットしているのは、桜耳といって、子供をうめないようにする手術した印です。

質問、野良猫にエサをあげていいのか？

答え、人による理由は、可愛いからエサをあげている人と捕まえて手術する人
がいるから。可愛くてあげている人は、あまり良くない。

質問、中島さんが困っている事は何ですか？

答え、猫がはんしょくする事。理由は殺せないから。^

nakajima-mitsunori.com

中島議員へのインタビューと、答え（続き）



10ページの４番の①で言っていた､アライグマ､ハクビシン､タイワンリス
について説明します｡

city.yokohama.lp.jp

小さい場合は、拡大して見ることができます｡

アライグマ ハクビシン タイワンリス



5     アンケートを取った動物病院の紹介

ここがアンケートを取った動物病
院犬猫バディさんです。

homemate-research-pat-clinic.com

homemate-resear ch-pat-clinic.com

i llustain.com 

Googleクチコミ



前のページにあった写真がアンケートを取った動物病院犬
猫バディのお店の写真です。
私たちがアンケートを取らせていただいたらありがたいこと
にすぐお忙しい中返事をしてくださいました。
その時は、本当にありがとうございました。
これを見てくださっていたら本当にありがとうございました。
私たちがアンケートを取った動物病院犬猫バディさんは、
戸塚区原宿３丁目２−１５にお店がありますのでペットを
飼っている方は、是非行ってみてください。
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            作ってみての感想（自分たちの）

 CH　他のグループとは遅れていたけど、無事終われたので
よかったです。

 MK　僕は、修正係でこのスライドのよくないところを直す時に
見てくださってる、みなさんのことを考えて、どのように直した
らわかりやすいか、考えて直しました。

NK　自分がインタビューしてインタビューするまでは、遅れて
たけど、情報がたくさん出てその後も､調べて無事終わりまし
た。
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NR　最初は遅れていたけど、自分たちでページの役割を決
めて担当してやるとスムーズにできて、スピードを取り戻すこ
とができました。でも､途中でデータが消えてしまったけどそん
なハプニングがあってもめげずに最後まで仕上げました。

　

            作ってみての感想（自分たちの）

SC   最初は遅れていて大丈夫か心配だったけど、動物グ
ループ？動物チームのみんなで協力してここまでできたと思
います。途中でデータが消えてしまったけど、自分達で先生
にお願いして直してもらってここまでやりました。この頑張り
は、決して無駄じゃないと思います。この頑張りは、みんな忘
れないと思います。
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最後まで見て頂きありがとうございました😆
このスライドを作るのにかけた時間は、授業の
約5時間を使ってここまで完成しました。
そのほか使った時間は、自習の時間や学級閉
鎖の時に各自家にアイパッドを持ち帰って、家で
やった時間もあります。
ここまで作れたのは、各グループの協力の成果
が出たと思います。


